

政府が(27日);突然新型コロナウイルス感染拡大を防ぐとして、全国の小中高、特別支援学校を一律に休校の要請で !!

～学童現場、家庭は大混乱しています～

『支援員の思いをアップしました』

『この事態になり学童保育の現場はアタフタ、バタバタです。私の町は4日から臨時休校が始まるので4日から一日保育が始まります。決まった以上、我々はするしかない！！ そのために各自治体は実施主体として協力してください。お願い事をまとめましたのでよろしくお願いします。

①拡大防止策として対応したくてもマスクや除菌液、消毒液等が不足しています。配布してください！

②支援員が配置できずに苦慮しています。学校が休校になることでお休みを強いられる支援児童の介助員の方や給食を担当しておられる方々が協力してくださるなら、ぜひ協力していただきたい！

③室内遊びを極力強いられると思いますが、子どもたちのストレスは相当のものです。喧嘩や暴言、時に涙だって・・・そのために、学校の環境を活用させてください。体育館や図書室などを貸してください！

過密状態の学童保育は特に教室を貸していただきストレスのない環境整備をしてあげていただきたい！

④各自治体より、学童保育を利用する家庭へ、感染拡大防止への配慮することなど、協力していただきたいことなどをまとめて配信してください！ 自治体、家庭、学校、学童保育の連携をお願いします！

⑤支援員は自分の身体のことなど後回しにして、子どもたちの為、働く保護者様たちの為、この事態を「何とかせねば！乗り切らなければ！」一生懸命対応します。

是非、ねぎらいの言葉をかけてあげてください！ 言葉は力をくれます。パワーが出ます。よろしくお願いします<m(_)_m>

他、お願いし忘れていたことがあれば、教えて下さい。

支援員の皆さん、頑張るしかない！！ 頑張りましょう♡』